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Da regione cofinanziamento nuove strumentazioni 
di controllo, come drugtest e non solo

Problema buche, lavori a impresa specializzata. 
A seguire lavori di segnaletica orizzontale e verticale.

■ A Peschiera assegnato un cofinanziamento regionale pari al 
50% della spesa per l’acquisto di dotazioni tecnico strumentali, 
nello specifico, la quota permetterà di acquistare: 
-Sistema di riconoscimento rapido di sostanze stupefacenti
-3 kit di riconoscimento falsi documentali
Tali strumentazioni di implemento e supporto destinati alla Polizia 
Locale arrivano grazie a un bando dell’assessorato alla sicurezza di 
Regione Lombardia. La scelta delle dotazioni è da ricondurre alle ope-
razioni di controllo capillare sul territorio e alla luce dei dati emersi 
in questi ultimi anni in ambito di lotta alla microcriminalità diffusa. 

Per quanto riguarda i Kit, si parla di dotazioni che permettono di age-
volare già all’atto del controllo preliminare l’individuazione di anoma-
lie o difformità dei documenti analizzati (in modo semplice e celere). 
Per quanto invece riguarda il Sistema di riconoscimento rapido di 
droghe, si tratta di un kit unico per analisi salivare o sostanze (su-
perfici, tracce, liquidi, solidi). 

Vicesindaco - Stefania Accosa

■ Le nostre strade hanno visto pochi inter-
venti di manutenzione risolutiva nel corso 
degli anni e nelle zone maggiormente traffi-
cate, soprattutto in quelle percorse dai tanti 
mezzi pesanti che attraversano il territorio, 
ci troviamo a fronteggiare situazioni di vera 
e propria emergenza, acuita con il maltem-
po degli ultimi mesi. Alla luce di quanto so-
pra detto e poiché gli operai di cui dispone 
il Comune non possono sostenere una così 
alta mole di interventi, si è provveduto ad af-
fidare i lavori di ripristino di sicurezza del-
la rete stradale a un’impresa specializzata 
che provvederà a effettuare gli interventi 
necessari. Si sono registrate buche davvero 
pericolose e nonostante per alcune di esse 

si sia intervenuto, la pioggia ha rovinato i 
lavori di tamponamento già eseguiti, men-
tre in alcuni punti non è possibile nemmeno 
l’installazione di cartelli di avvertenza (così 
come posizionati in determinati tratti) quin-
di si partirà da queste situazioni di urgenza 
a scalare e sono in programma anche alcu-
ni nuovi tappetini (come su via XXV aprile). 
Si è lavorato anche per l’affidamento di lavo-
ri specifici di segnaletica orizzontale e verti-
cale, partendo da quei punti attenzionati da 
molti cittadini e dei quali hanno preso visione 
gli uffici, soprattutto laddove ormai la segna-
letica risulta cancellata (nel caso dell’orizzon-
tale) senza contare i tanti danni registrati alla 
segnaletica verticale anche a causa di vandali. 

Pronti per il posizionamento anche dei nuovi 
dossi che verranno installati in punti attenzio-
nati del territorio quando si darà avvio ai lavori 
di segnaletica, essendo direttamente correlati.

Vicesindaco - Stefania Accosa
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Progetto sperimentale “Casa Azul” 
per rendere indipendenti bambini speciali

Giornata Mondiale dell’Autismo: 
promuoviamo la consapevolezza e l’inclusione

■ In un appartamento tolto alla criminalità 
organizzata, è stato avviato un progetto spe-
rimentale, da marzo a giugno, rivolto ad alcuni 
bambini delle scuole secondarie di primo gra-
do con specifici requisiti, selezionati dai servizi 
sociali. Il progetto è svolto in collaborazione 
con lo SFA (Arti e Mestieri) e il servizio di edu-
cativa scolastica specialistica (Spazio Aperto 
Servizi). I partecipanti selezionati sono bam-
bini speciali, che presentano forme di auti-
smo e disabilità, che in questo appartamento 
"Casa Azul" potranno acquisire e consolidare 
competenze sociali e una propria autonomia. 
Le attività svolte permettono di porre le basi 
di un progetto di vita indipendente parten-
do dalla giovanissima età, un valore aggiunto 

considerando che purtroppo questi percorsi 
vedono solitamente protagoniste le perso-
ne già adulte. In questo modo si anticipano i 
tempi e se il progetto funziona l'obiettivo sarà 
il suo ampliamento al fine di raggiungere più 
bambini e di conseguenza andare incontro a 
un numero maggiore di genitori che neces-

sitano di un supporto. A Casa Azul i parteci-
panti imparano rispettivamente: a prendersi 
cura di sé (igiene personale), a prendersi cura 
dell'ambiente in cui si vive (pulizia casa, cuci-
na, spesa, cura delle piante/orto), a prendersi 
cura dell'altro (socializzazione, pet therapy) 
e a svolgere momenti di gioco costruttivo. 
Tutto questo avviene due giorni a settimana 
dall'uscita da scuola fino al tardo pomeriggio. 
Coloro che saranno gli adulti di domani de-
vono avere pari opportunità e la possibilità di 
responsabilizzarsi, questo si traduce in una 
maggiore sicurezza per questi ragazzi nel vi-
vere il mondo che li circonda e al contempo si 
mira a creare cittadini consapevoli.

Vicesindaco - Stefania Accosa

■ Nella serata del 2 aprile il nostro Comune 
si è illuminato di blu in occasione della Gior-
nata Mondiale dell’Autismo, istituita dalle 
Nazioni Unite nel 2007. Un’occasione impor-
tante per promuovere la consapevolezza, 
l’accettazione e l’inclusione delle persone 
con autismo. L’autismo è un disturbo neuro-
logico complesso che colpisce il modo in cui 
una persona percepisce il mondo e interagi-
sce con gli altri. Peschiera Borromeo per que-
sta occasione, non solo si è illuminata, ma ha 
organizzato nella giornata di sabato 6 aprile 
la presentazione del libro “Mio figlio è uno 
sgusciato. Sette parole e 1/2 sull’autismo” 
di Mimmo Pesce. Guscio, superpoteri, scuola, 
festa, felicità, sfide e domani sono le parole 
su cui l’autore basa questa storia vera, la sua, 
aprendo per la prima volta le porte del mondo 
di Tommi e della sua meravigliosa famiglia. 
La Giornata Mondiale dell’Autismo è an-

che un momento per celebrare i successi e 
i contributi delle persone autistiche. Molte 
persone con autismo, infatti, hanno talenti 
straordinari in vari campi. Riconoscerli e va-
lorizzarli è fondamentale per costruire una 
società inclusiva in cui tutte le persone hanno 
l’opportunità di realizzare il proprio potenzia-
le. Ciò significa creare ambienti inclusivi nel-
le scuole, nei luoghi di lavoro e nella società 
in generale. Come individui e come società, 
dobbiamo impegnarci a combattere l’igno-
ranza e il pregiudizio nei confronti delle per-
sone autistiche e adottare una mentalità di 
accettazione e inclusione. La Giornata Mon-
diale dell’Autismo ci ricorda che ogni persona 
merita rispetto, dignità e opportunità, indi-
pendentemente dalle loro differenze. Soltan-
to abbracciando la diversità possiamo spera-
re di costruire un mondo migliore per tutti.

L’Assessore - Beatrice Rossetti

www.bellonionoranzefunebri.it
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Peschiera insegna legalità
■ A marzo, i giovani studenti dei nostri Istituti scolastici sono 
stati accompagnati in una giornata all’insegna della legalità. 
Il percorso formativo è iniziato con un’interessante lezione che 
ha introdotto ai concetti di legalità, prevenzione, lotta alla crimi-
nalità organizzata e restituzione alla comunità dei beni confiscati. 
La giornata è proseguita con la visita al Comando di Polizia Locale, 
in cui abbiamo potuto toccare con mano gli strumenti utilizzati 
dagli agenti. Il giro sulla Mustang cabriolet, sequestrata a un noto 
clan e ‘vestita’ coi colori della Polizia, è stato un piccolo premio 
concesso agli studenti che hanno partecipato all’iniziativa. 
La formazione è poi continuata con la visita a un appartamento 
(anch’esso confiscato) usato per incontri assistiti fra genitori e 
figli minori, in tutti quei casi nei quali l’ambiente domestico non 
rappresenta più una scelta sicura per i più piccoli. Una parte im-
portante del percorso di ricongiunzione familiare che, almeno per 
qualche ora, trasforma questo spazio in una ‘casa’ sicura.
Infine, abbiamo visitato un intero palazzo vetrato nel cuore della 
nostra Città, che però nasconde un oscuro segreto: apparteneva 
a una società lega-
ta alla criminalità. 
Grazie all’iter av-
viato dal Comune, 
potremo affittarlo e 
destinare i proventi 
ad attività di rilievo 
sociale.
Un percorso denso 
di momenti entu-
siasmanti e rifles-

sioni nel quale si è compreso che, alla fine, lo Stato vince sempre 
su chi sceglie scorciatoie lontane dal sentiero di legalità.
Un sentito ringraziamento a Dario, Stefano, Antonio e Chiara per 
aver guidato gli studenti in questa attività formativa, alle profes-
soresse che hanno accompagnato le classi, alle Dirigenti scola-
stiche per la sensibilità mostrata nei percorsi di legalità intrapresi 
nelle scuole a cui, questa giornata, vuole idealmente affiancarsi 
come formazione sul campo.

L’Assessore 
Andrea Scarpato

https://www.fiabbagno.it/
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Sport e inclusione con “Peschiera Include”
■ A seguito del grande successo ri-
contratto l’anno scorso è ritornato 
“Peschiera Include” che si è svol-
to domenica 7 aprile. Un evento di 
sport integrato dedicato a persone 
con disabilità che ha avuto luogo a 
partire dalle 14.30 alle 18.30 presso 
lo Spazio Esagono sito in via Pablo 
Neruda a Peschiera Borromeo. 
Durante l’evento sono stati orga-
nizzati e svolti simultaneamente 
brevi tornei di calcetto formati da 
squadre di quattro componenti cia-
scuna e sfide di basket. I parteci-

panti all’interno di ciascun gruppo, 
composto da persone con handicap 
e senza, hanno gareggiato fra loro 
accomunate dal medesimo intento: 
diffondere la cultura dell’inclusione 
sociale. Dalle ore 14.00 è stato av-

viato il ritiro dei braccialetti parteci-
pativi. Alle 14.30 sono iniziati i tornei 
di calcetto e basket. A partire, infine, 
dalle ore 15.00 sono state esposte 
le moto da corsa da parte del Club 
WCRB e l’inizio dei laboratori crea-
tivi per i più piccoli. Per organizzare 
questo importante evento l’asses-
sorato allo Sport e Tempo Libero ha 
volutamente coinvolto diverse real-
tà del territorio: Libera Compagnia 
di Arti & Mestieri Sociali, Pro Pe-
schiera Borromeo, Malaspina Sport 
Team, GAUDIO onlus - Gruppo Auti-

smo e Disabilità Intellettiva, Proget-
to Workout, WCRB – World Classic 
Racing Bikes, Spazio Aperto Servizi, 
SFA “Il Ponte” - Servizio di Forma-
zione all'Autonomia per giovani con 
disabilità, “I Ragazzi di Robin” APS 
per l’inclusione sociale e Decathlon 
– filiale Segrate. La grande parteci-
pazione attiva della cittadinanza, 
che ringraziamo, a dimostrato anco-
ra una volta il grande impegno del-
la comunità di Peschiera Borromeo 
nelle iniziative sociali del territorio.

L’assessore - Daniele Pinna

Arriva a Peschiera “Hercules Challenge”, 
competizione strongman!
■ Il 20 aprile presso Piazza Costituzione a Mezzate dalle ore 13.30 
avrà avvio la competizione strongman “Hercules Challenge”. 
In gara vari atleti strongman, donne e uomini, che gareggeranno tutti insie-
me indipendentemente dalla lega di appartenenza. A partire dalle ore 12.30 
è aperta l’iscrizione alle varie categorie dove sarà richiesto il massimale di 
stacco regular e push press. In base ai dati forniti i partecipanti verranno 
suddivisi nelle varie leghe (LEAGUE 3, 2 ed 1). A fine gara vi sarà una clas-
sifica finale assoluta e delle singole graduatorie dedicate ad ognuna delle 
tre leghe, per ogni categoria di peso. Le donne saranno divise in U54, U64, 
OPEN e gli uomini in U80, U90, U105, OPEN. Per quanto riguarda le suddi-
visioni in leghe avremo la LEAGUE 3 per gli “ex novizi”, la LEAGUE 2 per gli 
“ex rookie”, la LEAGUE 1 per gli “ex pro” Le cinque competizioni si dividono 
in: Car Deadlift, Viking Press, Cars Hercules Hold, Super Yoke insieme a 
Shield Carry medley e Atlas Stones to Shoulder. L’Assessorato allo sport è 

molto felice di poter ospitare per la prima volta una competizione di strong-
man sul nostro territorio. Un evento nuovo e particolare a cui tutta la citta-
dinanza è invitata ad assistere per scoprire e vedere dal vivo questa realtà.

A Mezzate arriva un nuovo campo da calcio
■ Il 19 marzo sono terminati i lavori di posa in opera di due porte da 
calcio nell’area verde di Mezzate in piazza Costituzione, adiacente alla 
scuola. Un altro luogo di sport, incontro e svago per i nostri figli che 
è indispensabile per la loro crescita come persone individuali e per 
prepararli alla collettività. Quanti di noi hanno nei propri ricordi gli anni 
della spensieratezza trascorsi in un campo di calcio vicino casa? Alme-
no la maggior parte di noi può rispondere affermativamente a questa 
domanda e vivere con i propri occhi ciò che quelle giornate hanno be-
neficiato alla vita di ciascuno. Non nascondo la mia soddisfazione per 
questa piccola opera che, nonostante le sue ridotte dimensione, è tan-
to indispensabile per i bambini e le bambine di Peschiera Borromeo.

L’Assessore - Daniele Pinna

https://www.duepiarredamenti.it/
https://sbs-stepbystep.it/
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https://www.galleriaborromea.it/
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In arrivo aree a sfalcio ridotto e prati fioriti
■ Come ogni anno l’arrivo 
della primavera sancisce 
il risveglio della natura e 
mai come quest’anno Pe-
schiera potrà e dovrà vi-
vere a pieno le meraviglie 
della natura.
Più si va avanti e più ci si 
rende conto di quanto rispettare la natura e 
i suoi tempi sia fondamentale per non com-
promettere gli equilibri naturali. Siamo noi 
a doverci adattare alle esigenze della natu-
ra e non il contrario. Con questa consape-
volezza tutti siamo chiamati a una nuova 
visione del territorio: una natura più sel-
vaggia e meno artificiale, ma più idonea alla 
vita. Insetti, rettili, piccoli roditori, volatili 
e noi persone. Tutti siamo indispensabili e 
fondamentali al funzionamento del cerchio 
della vita e tutti meritiamo uguale rispetto.
Per questo all’interno del nuovo appalto 
del verde sono state previste: aree a sfal-
cio ridotto e la creazione dei prati fioriti. 
Questa decisione, parallelamente ad altre 

manovre, è stata presa 
per favorire sul nostro 
territorio un incremento 
della biodiversità di flora 
e fauna. Inoltre, tale scel-
ta, permette un ciclo ri-
produttivo vegetale mag-
giore e un minore utilizzo 

di acqua per le irrigazioni poiché una gran-
de altezza delle essenze vegetali aumenta 
le zone d’ombra e di conseguenza l’umidità 
del terreno garantendo un suolo più idoneo 
allo sviluppo delle essenze arboree. 
Continuano, nel frattempo, le manutenzio-
ni del verde sia di tipo ordinario che di tipo 
straordinario. Si parla di più di 900 interventi 
riguardanti gli alberi, chilometri di impianti 
di irrigazione di nuova realizzazione, nuove 
piantumazioni e creazione di aree verdi fru-
ibili principalmente dalla fauna locale. 
Pensando alla funzionalità di un ecosiste-
ma stiamo intervenendo con un focus mol-
to importante per quanto riguarda la ma-
nutenzione delle rogge cittadine che per 

molti anni non hanno ricevuto l’attenzione 
che le zone umide richiedono essendo an-
ch’esse estremamente importanti per gli 
equilibri naturalistici ed essendo molte vol-
te essenziali per la sopravvivenza di molte 
specie faunistiche territoriali. 
Proprio su questo vorrei rinnovare anche 
quest’anno l’invito per chi come me ha un 
amico a 4 zampe ad utilizzare le apposite 
aree per far sgambare il proprio animale da 
affezione e a tenerlo legato in parchi o in 
aree naturalistiche come il 
Carengione poiché siamo 
in periodo riproduttivo 
e il vostro animale invo-
lontariamente potreb-
be danneggiare tane o 
spaventare piccoli 
animaletti com-
promettendone 
la stagione ripro-
duttiva. 

L’Assessore 
Davide Lauretta
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Resoconto alla Città sullo stato 
delle finanze comunali
■ L’imminente convocazione dei comi-
zi per l’elezione diretta del Sindaco e del 
Consiglio Comunale pone fine anticipa-
tamente a questa consiliatura, segnata 
dalla prematura scomparsa del sindaco 
Moretti. Quale suo Assessore ala Bilancio 
reputo doveroso un breve resoconto alla 
Città sullo stato delle finanze comunali. 
Innanzitutto, registriamo un fondo cas-
sa al 31 dicembre di 37,5 milioni di euro. 
Tale somma non deve però considerarsi 
in alcun modo di pieno e libero utilizzo, in 
buona sostanza rappresentando a norma 
di legge e nel rispetto del più universale 
principio di prudenza, una riserva di va-
lore accantonata e di disponibile per far 
fronte a situazioni di criticità a cui, per 
una ragione o per l’altra, dovessimo an-
dare incontro in corso di esercizi futuri (a 
tal proposito si pensi a crediti incagliati, a 
debiti fuori bilancio, a riequilibri di gestio-
ne). Sempre al 31 dicembre registriamo 
19,2 milioni di residui attivi (crediti van-
tati), 11,8 milioni di residui passivi (fat-
ture in scadenza), 9,3 milioni di lavori ed 
opere pubbliche in corso di esecuzione le 

cui obbligazioni alle scadenze contrattua-
li determineranno un’uscita di cassa. Da 
questi numeri scaturisce l’avanzo di am-
ministrazione dell’Ente, così ripartito: 9,4 
milioni accantonati a garanzia di crediti 

classificati di difficile e dubbia esazione 
(si tratta di un fondo previsto per legge, 
la cui maggiore o minore consistenza fa 
la differenza tra un ente finanziariamente 
solido ed uno che non lo è: evidentemen-
te ci troviamo nella prima categoria) e 1,6 
milioni accantonati a garanzia di contro-
versie, sempre possibili, che ci dovessero 
vedere soccombenti e dunque chiamati a 
pagare indennizzi o spese legali (anche in 
questo caso si tratta di una riserva obbli-
gatoria segno di conti pubblici in ordine). 
Continuando abbiamo 1,9 milioni di fondi 
vincolati, 11,02 milioni pronti all’uso per 
investimenti e 11,34 milioni cosiddetti 
“disponibili” da riservarsi in via prioritaria 
per coprire situazioni di criticità finanzia-
ria, in via subordinata agli investimenti. 
Dunque, in conclusione, possiamo affer-
mare senza tema di smentita che questa 
consiliatura lascia i conti in ordine, a ga-
ranzia degli anni a venire unitamente ad 
una consistente riserva finanziaria per fu-
turi investimenti in opere pubbliche.

L’Assessore
Pietro Scialpi

https://www.ambrostore.it/
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STEFANIA ACCOSA
Vicesindaco f.f. Sindaco
Deleghe:
– Trasporti e viabilità
– Rapporti con il consiglio comunale
– Sicurezza, Polizia Locale e protezione civile
– Pari opportunità
– Trasparenza, legalità e anticorruzione
– Rapporti istituzionali
– Urbanistica
– Contratti e gare
– Lavori pubblici - edilizia privata,  

pubblica e scolastica

PIETRO SCIALPI
Assessore
Decreto sindacale n. 30 Del 21/07/2023
Deleghe:
– Bilancio, tributi, entrate patrimoniali  

ed economato
– Partecipate e controllo di gestione
– Semplificazione
– Servizi generali: URP, stato civile, 

anagrafe, elettorale, statistica  
e segreteria generale

– Demanio e patrimonio
– Personale

BEATRICE ROSSETTI
Assessore
Decreto sindacale n. 29 Del 21/07/2023
Deleghe:
– Politiche di promozione e tutela della 

salute
– Servizi sociali: minori, sostegno alle 

famiglie, anziani, fragili, soggetti a rischio 
di emarginazione

– Politiche per l’abitare
– Politiche distrettuali del piano di zona
– Bandi di finanziamento -  

gestione fondi PNRR
– Servizi legali

DANIELE PINNA
Assessore
Decreto sindacale n. 32 Del 22/11/2022
Deleghe:
– Sport e tempo libero
– Commercio e attività produttive
– Politiche per il lavoro
– Politiche giovanili
– Tutela e diritti degli animali

DAVIDE LAURETTA
Assessore
Decreto sindacale n. 31 Del 21/07/2023

Deleghe: 
– Ambiente, ecologia e agricoltura
– Associazioni
– Politiche per il green
– Politiche per il digitale

ANDREA SCARPATO
Assessore
Decreto sindacale n. 32 del 21/07/2023
Deleghe: 
– Politiche per educazione e istruzione
– Biblioteca, cultura, eventi e 

comunicazione
– Farmacie

Città di Peschiera Borromeo
Sindaco e Giunta Comunale

Composizione del Consiglio Comunale
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Luigi Di Palma
Vice Capogruppo Forza Italia Berlusconi  
per Moretti

LISTA CIVICA MORETTI SINDACO 
PESCHIERA

Capogruppo: Stefano Tognolo
Vice Capogruppo: Giovanni Antonio Carella
Consigliere: Marco Ronchi

GIORGIA MELONI FRATELLI D’ITALIA

Capogruppo: Andrea Bruno Nuvoli
Vice Capogruppo: Andrea Turroni
Consigliere: Luca Brandolini

LEGA - LEGA LOMBARDA SALVINI 
LOMBARDIA

Capogruppo: Silvia Silvestri
Vice Capogruppo: Antonio Leone

FORZA ITALIA BERLUSCONI 
PER MORETTI

Capogruppo: Daniela Bigliani

PESCHIERA RIPARTE

Capogruppo: Danilo Perotti
Vice Capogruppo: Antonella Parisotto
Consigliere: Marco Righini

PD - PARTITO DEMOCRATICO

Capogruppo e Vicepresidente 
del Consiglio Comunale: Claudia Bianchi
Vice Capogruppo: Moreno Mazzola

GRUPPO MISTO

Capogruppo: Marco Malinverno

https://redemagnimarmi.it/
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Le Farmacie Comunali
■ Il primo trimestre del 2024 è volto al termine ed è stato con-
traddistinto dal quotidiano lavoro al servizio dei nostri clienti di 
Peschiera Borromeo. Sono stati, inoltre, caratterizzati da diverse 
iniziative volte a sensibilizzare le persone su tematiche impor-
tanti di salute e prevenzione.
Durante gennaio e marzo, in due occasioni, è stata richiesta la 
partecipazione all’interno del centro commerciale Galleria Bor-
romea della Farmacia con i volontari della FIDAS. Il percorso con 
l’associazione è iniziato ormai diversi mesi fa e continua con la 
volontà di poter portare il messaggio ad un bacino di persone 
maggiore. Donare il sangue è un importante segno di condivi-

sione, responsabilità ed è un gesto 
semplice, ma che può fare tantissimo 
nei confronti di chi ha bisogno.
Nel mese di febbraio vi è stata l’oc-
casione di aderire alle giornate del 
Banco Farmaceutico, dando la pos-
sibilità di donare farmaci a chi non 
può permetterselo o è in difficoltà. 
Anche in questo caso si tratta di una 

pratica virtuosa che aiuta i più bisognosi attraverso un sempli-
ce gesto. La nostra Azienda continua a aderire favorevolmente a 
questo tipo di manifestazione che nel corso degli anni ci hanno 
visto partecipare in modo attivo.
Abbiamo ricordato insieme all’Amministrazione Comunale nel 
corso del mese di marzo, in occasione delle due giornate mondia-
li, l’importanza di due aspetti fondamentali ed allo stesso tempo 
delicati: Nutrizione/Alimentazione e spreco dell’Acqua.
I disturbi del comportamento alimentare sono sempre più fre-
quenti, ed in particolare tra giovani e adolescenti, per questo mo-
tivo è importante poterli prevenire e sapere come identificare. 
Presso le nostre Farmacie, per questo motivo, è sempre attivo il 
servizio di consulenza nutrizionale. 
Nel ricordare nella giornata del 22 marzo un bene vitale come l’ac-
qua, istituita dalla Nazioni Unite nel corso del 1992, abbiamo sen-
sibilizzato il pubblico sul suo valore. Per questa occasione, a fronte 
di una spesa minima, abbiamo regalato un brick d’acqua con il no-
stro marchio riutilizzabile anche in un secondo momento.

Il Consiglio di Amministrazione
e Direttore Generale
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L’approvazione del bilancio di pre-
visione per il 2024, da parte del 
nostro gruppo consiliare, dimo-
stra la nostra fiducia nei confronti 

dell’amministrazione comunale e la sua giunta. 
Un bilancio coraggioso che impegna importan-
ti cifre in ambito infrastrutturale e scolastico, 

non rinunciando a servizi essenziali per i nostri 
cittadini ma anzi, li implementa e li migliora. 
Conferma il servizio trasporto scolastico, servi-
zio non scontato in altre città vicine alla nostra. 
Sblocca i cantieri negli edifici di proprietà co-
munale, fermi da tempo per vicende tecniche e 
non politiche. La conferma che la buona politica 

si pratica al servizio del cittadino, in mezzo alle 
persone e con un occhio di riguardo alle fami-
glie e le fasce deboli. Ne è la dimostrazione la 
conferma della soglia di esenzione IRPEF, tra le 
più alte nei comuni simili al nostro.

Andrea Nuvoli
Fratelli d’Italia

NON E’ MAI FACILE ADEGUARE 
LE TARIFFE
Riformulare le agevolazioni alle 
fasce più deboli, garantire i servizi 

scolastici a supporto delle famiglie, continua-
re a garantire il trasporto a disabili e bambini, 
mantenere le strutture, richiede un adegua-
mento che non si può più rimandare: dal 2014 

l’aliquota IRPEF al 0,6% non è stata mai toccata 
mentre tutti i comuni che ci circondano l’han-
no portata al 0,8% già da anni. Ci vuole serietà 
per aumentare dello 0,1 % l’aliquota in un pe-
riodo che precede le elezioni ma questa serietà 
ci obbliga a garantire in questo modo e senza 
tagli ai servizi il recupero di quei soldi necessari 
a compensare gli aumenti. Ogni altra mano-

vra di ottimizzazione dei costi è stata attuata 
e da domani ci auspichiamo che si continui a 
lavorare per gestire al meglio ogni risorsa del 
patrimonio, attenti a proposte reali di miglio-
ramento.

Lista Civica Moretti
Sindaco Peschiera Borromeo

Lo scorso 13 marzo il gruppo con-
siliare della Lega Salvini Premier ha 
votato convintamente il Bilancio di 
previsione 2024. Esso contempla 

quei servizi e quei lavori in opere pubbliche di 
cui a nostro giudizio la Città ha bisogno, po-
sto che con un budget per definizione limitato 
sono necessarie scelte sulla base di priorità. Le 

principali voci di spesa restano: servizi sociali 
alla persona e alle famiglie (garantiti tre asi-
li nido comunali, scuolabus, assistenza alunni 
con disabilità, centri estivi, etc), maggiori risor-
se finanziarie per la cura del verde, manuten-
zioni nei nostri plessi scolastici, il rifacimento 
dei servizi della piscina comunale, la messa in 
sicurezza di marciapiedi e strade cittadine dis-

sestati, l’avvio dei lavori di completamento del 
fabbricato ubicato in via Abruzzi per farne un 
centro civico, solo per fare alcuni esempi. Tutti 
servizi e lavori che, unitamente ad altri ancora, 
rappresentano i tratti distintivi del programma 
di mandato presentato dal sindaco Moretti e 
che vogliamo con questo voto realizzare.

Lega – Lega Lombarda Salvini Lombardia

In questi anni come PD abbiamo 
ascoltato i nostri concittadini por-
tando in aula temi che li riguarda-
no da vicino come le case del Pio 

Albergo Trivulzio, la sicurezza delle strade, la 
situazione dei cimiteri, la gestione del verde 
e la situazione dei plessi scolastici. Non sap-
piamo come verranno finanziati gli interventi 

nelle scuole senza i famosi 16,5milioni di ri-
sorse PNRR, non sappiamo la fine dei lavo-
ri della ex-scuola di Linate, del centro civico e 
della scuola di San Bovio (oggi 2 aprile nessu-
na risposta è stata data all’interrogazione del 
16/2/24). Più volte abbiamo segnalato via mail 
e in consiglio comunale la mancata risposta nei 
tempi previsti alle interrogazioni, così come la 

perdita di professionalità e competenza avve-
nuta negli ultimi tempi a seguito di uscite vo-
lontarie dal nostro Comune. Ci siamo opposti 
all’aumento delle tarie e delle tasse previste
nell’ultimo Bilancio di Previsione, aumenti che
rappresentano il lascito di questa amministra-
zione ai suoi cittadini

Partito Democratico

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

Gruppo
Misto

Nel Consiglio del 13 marzo ab-
biamo votato contro il Bilancio di 
questa Amministrazione, che ha 
deciso di far quadrare i conti innal-

zando l’aliquota IRPEF a 0,7%, di fatto chieden-
do un ulteriore sforzo a lavoratori dipendenti e 
pensionati. Tutto ciò dopo aver perso l’opportu-
nità di ricevere oltre 16 milioni per la sistema-

zione delle nostre scuole e mantenendo la pos-
sibilità, per chi è insolvente, di poter stralciare, 
in alcuni casi, il debito accumulato col Comune, 
quasi a voler trattare queste situazioni in modo 
privilegiato rispetto a chi paga regolarmente 
quanto dovuto. Oltre all’aumento dell’IRPEF 
sono state incrementate le tariffe relative ai 
servizi scolastici integrativi, in parte per ade-

guamento ISTAT, ma, come per il trasporto 
scolastico, per la scelta dell’amministrazione di 
diminuire la quota sostenuta dal comune per le 
famiglie che usufruiscono del servizio.
Se hai voglia di cambiare, contattaci per colla-
borare ad una proposta civica per Peschiera: 
peschierariparte@gmail.com

Peschiera riparte
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